

22. WIRTSCHAFTSFORUM

# Wachstumsmotor Flughafenregion

Das 22. Wirtschaftsforum wurde von André Ingold, Präsident des Wirtschaftsnetzwerks FRZ Flughafenregion Zürich, eröffnet. Christoph Lang, Geschäftsführer des FRZ, erinnerte an die bewegte Geschichte der FRZ. Dies bewiese schon das Anwachsen der Mitgliederzahl von 50 im Gründungsjahr bis gegen 800 Ende 2022. In der Grussbotschaft gratulierte Regierungspräsident Ernst Stocker der FRZ zum Erfolg. Er hob das Wachstum der Flughafenregion hervor. Das gelte in Bezug auf Einwohnerzahl, steuerbares Einkommen der Privatpersonen und Gewinn der ansässigen Firmen. (hz)



**Jubiläum:** Anlässlich des Wirtschaftstreffens wurden auch zehn Jahre FRZ Flughafenregion Zürich gefeiert.



Markus Eberhard, Finesolutions, Wolfgang Klein, Klein Computer System.



Alain Fischer, WSA, Michael Wiget, Kranzschwinger, Katerina Sedy, FRZ.



Jessica von Büren, Elisabetta Carrea, Swiss Safety Center, Oliver Schärli, ZKB.



Christoph Lang, FRZ, Gian-Luca Bona, ehemals Empa, Roland Brack, Brack, Christian Bischof, Moderator und Magier, André Ingold, FRZ.



Halime Fetishi, FRZ, Natascha Neidhart, Fleurop.



Regierungspräsident Ernst Stocker, Kanton Zürich.



Patricia Widmer, HSG, Luana Bergamin, Sportif, Sandra Betschart, YB, Lara Dickenmann, Grasshopper Club Zürich, Corine Turrini Flury, Moderatorin.



Peter Schmid, The Square, während seines Vortrags.



Katia Murmann, Equalvoice, sprach über Gleichberechtigung.

EQUALVOICE

## Frauen in Sport & Medien

Rund fünfzig Gäste trafen sich am vergangenen Freitag in der trendigen Pop-up-Location The Square am Zürcher Flughafen, um über Gleichberechtigung, Frauen im Sport und Elektromobilität zu diskutieren. Eingeladen hatten die Ringier-Initiative Equalvoice und Volkswagen unter dem Motto «Wir bewegen».

Peter Schmid, Head of New Mobility Hub The Square, sprach in seinem Referat zu den Themen Elektromobilität und Nachhaltigkeit. Katia Murmann, Co-Founderin von Equalvoice präsentierte die Initiative Equalvoice und sprach über Frauen im Sport.

In der anschliessenden Paneldiskussion über Frauen in den Medien, Frauen im Fussball und über Diversität und Inklusion diskutierten Patricia Widmer, Vice Director Open Programmes and Diversity der Universität St. Gallen, Lara Dickenmann, General Manager des Grasshopper Club Zürich Frauen, die ehemalige Schweizer Fussballrekordnationalspielerin und Rekordtorschützin der Nationalmannschaft, Luana Bergamin, Co-Präsidentin von Sportif, sowie Sandra Betschart, ehemalige Nationalspielerin und General Manager BSC YB Frauen. Moderiert wurde das Panel von Corine Turrini Flury. (hz)

ANZEIGE

# BILANZ WATCHES

Der Newsletter von Uhrenliebhabern für Uhrenliebhaber

HIER ABONNIEREN



WWW.BILANZ.CH/  
WATCHES-NEWSLETTER

Die spannendsten Facetten aus der Welt der Zeitmesser wöchentlich in ihre Mailbox.